



Prüfungswesen 2018

Bericht #1

Neuer Kata-Beauftragter im Württembergischem Judo-Verband

Ab dem 01.01.2018 wird Jacques Cosson Andreas Morhardt als Kata-Beauftragten im WJV ersetzen und bei folgenden Aufgaben im Prüfungswesen unterstützen:

- Teilnahme an der Kata-Referenten Tagung beim DJB
- Organisation des Kata-Stützpunktes Ludwigsburg und Durchführung von Lehrgänge wie „Kata en détail“
- Meldung der Athleten für die deutschen und internationalen deutschen Meisterschaften
- Meldung zur Aus- und Fortbildung für DJB-Kata-Wertungsrichter.

Das Prüfungswesen freut sich sehr über diese Unterstützung.

AM